

Jorge Arreaza souligne que les plans de la Colombie et des États-Unis ont échoué au Venezuela



Caracas, 25 mai, (RHC).- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a assuré que les gouvernements de la Colombie et des États-Unis ont vu échouer au Venezuela leurs plans violents.

Jorge Arreaza a réprouvé sur Twitter les propos du président colombien, Ivan Duque. Celui-ci a appelé le monde à appuyer une soi-disant transition démocratique au Venezuela.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné que Bogota suit les ordres maladroits de Washington visant à renverser le président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191698-jorge-arreaza-souligne-que-les-plans-de-la-colombie-et-des-etats-unis-ont-echoue-au-venezuela>



Radio Habana Cuba